



León, 12 de febrero de 2013

Catalina Díaz denuncia el abandono de los mayores por parte del alcalde

La edil socialista destaca que los usuarios de los huertos se sienten desamparados

“Los recortes en políticas de asistencia social son una de las más graves decisiones que ha adoptado Emilio Gutiérrez”, afirma la concejala

La edil socialista Catalina Díaz denuncia el abandono a las personas mayores por parte del alcalde Emilio Gutiérrez y su equipo de gobierno. Un abandono, explica, que se pone de manifiesto en la eliminación de prestaciones y servicios, pero también en cada actividad que se organiza desde la concejalía.

Díaz explica que “las personas mayores se sienten totalmente desamparadas por la política del PP y hasta en los más mínimos detalles se refleja esa falta de compromiso y de atención para con ellos”. Catalina Díaz, que asistió hoy a la celebración del Concejo de los Huertos de la Candamia, explica que “en esta reunión, los mayores mostraron una profunda tristeza por la situación que están viviendo. Se dejaron de lado los disfraces y las caretas –agrega la edil socialista- y se pudo ver una auténtica tristeza”.

Para la edil socialista, “la desolación de las personas mayores les ha llevado ya a la resignación” y por eso “ya no hay más que lamentos”.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



“Los propietarios de los huertos se consideran ciudadanos de tercera, con los que el alcalde no tiene ninguna consideración ni respeto”, indica la edil socialista que se teme que los huertos, un proyecto pionero y que ha cubierto una gran tarea de ocio e integración de los mayores de la ciudad, acabe convirtiéndose en una fracaso más de la política “cicatera y engañosa del alcalde”.

“Existe una falta de presupuesto para realizar las mínimas obras imprescindibles en los huertos, como ya hemos denunciado en más ocasiones, pero también hay un claro abandono de este proyecto que se refleja más en la aptitud que el alcalde y su concejala responsable de Mayores han adoptado en toda la legislatura. No hay sintonía con lo que necesitan y quieren los mayores, que van viendo como uno tras otro van cayendo los proyectos tanto de ocio como de cultura que recibían a la vez que se les imponen tasas cada vez más altas, inasumibles en algunos casos, para poder acceder a servicios imprescindibles para su bienestar y su calidad de vida”, explica la edil.

Díaz apunta asimismo que no existe ese compromiso que el alcalde pregonó durante la campaña electoral con los mayores. “Los recortes en políticas de asistencia social son una de las más graves decisiones que ha adoptado Emilio Gutiérrez porque las víctimas son quienes más necesitan de atención y asistencia”, afirma la edil socialista.

La concejala agrega que el vecino municipio de Villaquilambre ha realizado una apuesta clara por los huertos como un proyecto de integración y apoyo a los mayores. “Y León, por la indolencia del alcalde y su equipo, desmantela poco a poco un proyecto en el que participaban decenas de personas mayores”.